dial ololas 1a¥l densyoll esls ol
geloisn ¥l Jumlgtl oldmyin

vba 4y} 1jeisal|

gloinlll @le @ud
cd)lbl| - ajan g eNalil] deola

:ua_gld\
a3sS A8 (Gl LSl BSsS Jsad of seleia)l Juolsill alSad caslbial 230
Sh3ials el dsises basnl d=ls Gblives dudes SB e 5155 Y Balbll o Y] Bz
e BYbals 3 e Lupasbis 533 drosddl drosesll dlaiil 13, cpeiskl 3
Jolsill @add il alelasiuwll dasiykl jblskl Julsss @.iS ) B $a Baas

.‘é\s:Ld;;-Y‘

endl Yo Yl ddslain Yl olpall ¢ gelaadl Lolsll ol 1A alidall il

Résumé :

les réseaux sociaux ont transformé notre immense planéte en un petit village
planétaire, mais le phénoméne ne va quand méme pas sans risques certains, ainsi que certains
risques sur la sécurité et la stabilité dans la société, et des risques sur la vie privée des
personnes. Sur cette base et a partir de ces considérations, notre article vise a identifier et
analyser les risques engendrés par emploi abusif des réseaux de communication sociale.

Mots clés: les réseaux sociaux, médias sociaux, nouveaux médias.

Abstract :

The social networks have transformed our big planet into a small global village, but The
phenomenon is not devoid of negative effects and risks, perhaps the most prominent shaking
security and stability in society, as well as the violation of personal privacy of individuals.. On
this basis and on the basis of these considerations, our article aims to identify and analyze
the risks engendered by the misuse of social communication networks.

Keywords : social networks, Social Media, new media
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